

神奈川県本部

〒231-0025 横浜市中区松影町2-7-12飯田ビル
TEL: 045-663-4061 FAX: 045-663-4062
メール: nenkinkanagawa@nifty.com

12月28日現勢 組合員 10,257人
機関紙 6,275部
年金改善署名 77,507筆

年金者
しんぶん

2.5%減額は認めない 年金者組合が厚労省を包囲

これ以上我慢はできない。許すな年金引き下げと、年金者組合が12月15日、約1000人が独自に怒りの厚労省を包囲し、デモ行動や署名提出、交渉で気勢をあげました。神奈川県本部からも200人が参加しました。篠塚本部委員長は、たたかいはこれから、年金者組合が全力で運動を広げようと呼びかけました。

(港北支部 田中久雄)



これからどうなる③

2004年、小泉内閣は「100年安心」を宣伝の柱にマクロ経済スライドを導入しよ

うとし

たが、

その後

の下で

の不況

現在ま

でのこの時代を生きる私

たちの恨み辛みを艶つ

ぱく語り、最後は炭坑

節を全員で踊つて盛会

でした。

の日本舞で、特に日傘

の舞では色気が操る人

形から伝わってきました。

4つ目は磯子支部女性

の会による白波4人衆

によるからくり人形

の日本舞で、特に日傘

の舞では色気が操る人

形から伝わってきました。

4つ目は磯子支部女性

の会による白波4人衆

でのこの時代を生きる私

たちの恨み辛みを艶つ

ぱく語り、最後は炭坑

節を全員で踊つて盛会

でした。

本年も先頭に立って
がんばる決意です。
ご支援・ご協力を

2012年 土志田公佳

新年を迎える心を引き締め奮闘したいと思います。野田内閣は、社会保障と税の一体改革路線の強化で、社会保障制度を改悪し、その上、消費税の引き上げを强行しようとされています。

「特例分の解消」マーク口経済スライドによる連続する年金の減額。その上、4月から国保料、介

護保険料等の引き上げで高齢者の生活はより深刻なさを増そうとしています。私たちには、署名、地方議会請願、国会行動、地域・県・中央集会等々に取り組み、制度改悪を許しません。

同時に、これからも予想される悪政にうち勝つためにも、組織の拡大強化に努めます。

全国20万人、すべての市町村に支部建設の中央

の総合6カ年計画づくりに呼応して、私たちは、

県本部第二次総合計画を

まちづくり計画（地域で

要求実現）、②仲間づくり

計画（高齢者1%達成）。

③組織強化計画（文化・サークル、集金、配達整備）

全支部が自らの力で①

まちづくり計画（地域で

要求実現）。②仲間づくり

計画（高齢者1%達成）。

③組織強化計画（文化・

サークル、集金、配達整備）

2.5%年金減らしをやめろ
みんなに呼びかけ
全国500万署名で粉碎
神奈川は5万筆めざす

全国20万人に見合う最高の組織に 仲間を広げ街づくりを推進 確信を持つて神奈川の総合計画を

を作る運動に、県本部と一緒にとなって取り組み、実現できる具体案を作ろうではありませんか。

湯タンポ、ストーブ、ふとんなど
湯たんぽ、あんかなど。
掛け布団、敷き布団、毛布（布団類はなるべく未

最も被害の大き

かつた石巻市をは

じめ、東北では多

くの人が仮設住宅

で年を越そうとし

ています。

しかし住宅は数

合わせで急造した

もので、越冬設備

が整つていません。

高齢者は、ストー

ブも畳もない部屋

で寒さに震えてい

ます。

そこで県本部は、皆さ

んに協力をお願いして、

石巻市の被災者に防寒物

資を送ることにしました。

送るものは乾電池で使

える中古の石油ストーブ、

湯たんぽ、あんかなど。

掛け布団、敷き布団、毛布（布団類はなるべく未

使用のもの）。

越冬資金カンパ。品

名は支部に申し入れて

ください。送付は支部

から直接現地に送りま

す。

Qちゃん 厚労省は年金2・

5%を3年間で減らす

というのだね。

野田内閣は、「税と社会保障の一体改革」では地震

津波原発の救済は被災

者の困難を無視し、年

金の切り下げ、消費税

で全てをまかなおうと

している。

健ちゃん かつての

自民党政権より

ひどいじゃないか。

今度の2・5%は

どういう根拠なの。

健ちゃん 毎年度増

減される年金は

2000年度か

ら3年間凍結し

たが、厚労省は

この合計が2・5

%でもらい過ぎだ。

3年で減額する

との考えだ。今年の下

落分を加えると、減額

は1%以上にもなるよ。

その後もさらに0・9%

を積み重ねる。

2004年、小泉内

閣は「100年安心」

を宣伝の柱にマクロ経

済スライドを導入しよ

うとし

たが、

その後

の不況

の下で

現在ま

でのこの時代を生きる私

たちの恨み辛みを艶つ

ぱく語り、最後は炭坑

節を全員で踊つて盛会

でした。

の日本舞で、特に日傘

の舞では色気が操る人

形から伝わってきました。

4つ目は磯子支部女性

の会による白波4人衆

によるからくり人形

の日本舞で、特に日傘

の舞では色気が操る人

形から伝わってきました。

4つ目は磯子支部女性

の会による白波4人衆

でのこの時代を生きる私

たちの恨み辛みを艶つ

ぱく語り、最後は炭坑

節を全員で踊つて盛会

でした。

の日本舞で、特に日傘

の舞では色気が操る人

形から伝わってきました。

4つ目は磯子支部女性

の会による白波4人衆

によるからくり人形

の日本舞で、特に日傘

の舞では色気が操る人

形から伝わってきました。

4つ目は磯子支部女性

の会による白波4人衆

でのこの時代を生きる私

たちの恨み辛みを艶つ

ぱく語り、最後は炭坑

節を全員で踊つて盛会

でした。

支部独立のはずみに

2市8町の小田原地方

支部の名に「地方」をつけたまま、2市8町で約10年間「支部分割」の模索を続けています。

昨年も分割を目指す案を論議しましたが、例年通りの結論に向かいました。

その時「うちの地域で何か出来そう」という意見に「もしかしたらうちも」となり、「それなら出来るところはやってみ

いました。

何か出来そう」という意見に「もしかしたらうちも」となり、「それなら出来るところはやってみ

いました。

ここに踏み切れたのは、仲間の要求の一つである

お楽しみ会や、各サーク

ルが、曲がりな

りにも動き出し

たことです。

またこれが新

しい仲間との交

流をもたらし「年

金組は元氣だ

とみられはじめ

ています。

総合計画と連

動させながら、

よいよ中身が

問われる正念場

の年です。

(宮沢幸太郎)

ろ」「いや自立というものは人から言われて出来るものではない」など交渉中で分割より自立か?などの意見が出ました。

この論議で支部分割

時代がかつた「独立記

念日」だということに

なりました。

ここに踏み切れたのは、仲間の要求の一つである

お楽しみ会や、各サーク

ルが、曲がりな

りにも動き出し

たことです。

またこれが新

しい仲間との交

流をもたらし「年

金組は元氣だ

とみられはじめ

ています。

総合計画と連

動させながら、

よいよ中身が

問われる正念場

の年です。

(宮沢幸太郎)

青葉支部

天狗が揃った囲碁大会

勝利の一杯も格別

青葉支部

清水寛之

遅れ全員集合。

八段格から10級くらい

まで合わせて8名の碁士

チが一堂に会し、午後1

時試合開始。1人7試合

の総当たりリーグ戦。

午後6時、お酒を酌み

交わし交流会。猪鍋、ニ

ジマス、山菜の御馳走

に舌鼓。翌日は荒天で1

周のみで終了。

台風で中断した合宿、

続々を例会で打ち継ぎ、

午前11時長津田駅集合。

午前11時長津田駅集合。

ものともせず雨天決行。

間違えた! 藤野駅25分

は今年10周年を迎える

ます。その活動を紹介し

ます。

閉幕大会 in 隣谷温泉

9月20日台風情報報を

します。

青葉支部の囲碁クラブ

は今年10周年を迎える

ます。その活動を紹介し

ます。

青葉支部の囲碁クラブ

は今年10周年を迎える

ます。その活動を紹介し

ます

